

TEST DE DETECCIÓN DE MIGRAÑAS POR DEFICIT DE DiAminoOxidasa DAO



La migraña afecta a un gran número de personas pudiendo llegar a producir incapacidad, es decir, los síntomas les impiden poder realizar ciertas actividades con normalidad.

La Diaminooxidasa (DAO) es una enzima propia del organismo que se encarga de metabolizar la histamina presente en los alimentos.

Aunque la DAO se encuentra en prácticamente todo el cuerpo, el órgano principal donde actúa es en el intestino. La actividad enzimática de la DAO determina la velocidad de degradación de la histamina.

En casos de un déficit o una inhibición de la DAO, la histamina no puede ser degradada suficientemente rápido lo cual desarrolla los síntomas característicos de la intolerancia a la histamina.

Existen millones de personas que sufren problemas gastrointestinales, migraña, irritaciones de la mucosa nasal, y otros síntomas alérgicos al ingerir determinados nutrientes. El exceso de histamina puede ser la causa de ésta gran diversidad de síntomas.

La valoración del nivel de DAO en sangre es un buen marcador para el diagnóstico de la intolerancia a la histamina y sus síntomas asociados.

En el laboratorio Medicantabria, realizamos ésta determinación; de este modo el paciente con migraña puede saber si el origen de su migraña es alimentario, debido a un déficit de DAO

Muestra: Sangre	Días de realización: 10	Precio: 70€
-----------------	-------------------------	-------------